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Ata da 2a (segunda) Reunião Extraordinária da câmara Municipal de são Gotardo MG'

convocada atraves do Ofício do Gabinete no 05/2019, realizada no dia 22 (vinte e dois) do

mêS de Janeiro do ano de 2019 (dois mil e dezenove), às 19h00min (dezenove horas), no

Plenário de sua sede localizada na Praça são sebastião n.45, nesta cidade, onde se

reuniram sob a Presidência do Excelentíssimo Senhor Gilberto de Oliveira Gândido, os

senhores vereadores: Alaelso Elias Xavier, Anivaldo José Barbosa, Denise Aparecida

Alves, Genésio Martins Neto, GilbeÉo de Oliveira Cândido, íris Antônio Limírio, José

Dédi de sousa, José Luiz Messias Nêto, José Pereira Rodrigues, José Reinaldo da

silva, Marcilon Laci Rodrigues e Valdivino Honorato de oliveira. A reunião ocorreu com

a seguinte pauta orientadora: 1 . Abertura da reunião, 2. Leitura da Ata da 1á (Primeira)

Reunião Extraordinária da câmara Municipal de sâo Gotardo, ocorrida em 10 de janeiro de

2019. 3. Leitura de correspondências. 4. Apresentação do Projeto de Lei n. 179/2019'

projeto de Lei n. 180/2019, Projeto de Lei n. 181t2O19, e Projeto de Lei complêmentar n.

182t2)1g.5. Análise, discussão e votação do Projeto de Lei n. 17412018, anteriormênte

apresentado.6'Convocaçáodossenhoresvereadoresparaal"(Primeira)Reuniáo
ordinária da câmara Municipal de são Gotardo. 7. Encerramento da rêunião. Havendo

quórum regimental, em nome de Deus, o senhor Presidente declarou aberta a 2" (Segunda)

Reunião Extraordinária do ano de 2019 e solicitou a leitura da Ata da 1a (Primeira) Reunião

Extraordinária da câmara Municipal de são Gotardo, ocorrida em ío de janeiro ce 2019. O

senhor vereador valdivino Honorato de oliveira pleiteou dispensa de leitura da referida Ata'

o pleito foi colocado em discussão e votação e obteve aprovação plenária com 12 (doze)

votos. Nos termos regimentais (Resolução n. 27812018\, â Ata da 1" (Primeira) Reunião

Extraordinária da câmara Municipal de são Gotardo, ocorrida em 10 de janeiro de 20í9, foi

unanimemente aprovada, sem ressalvas. Na sequência, foi efetuada a leitura das

correspondências, a saber: convite para a 5" (Quinta) copa de Futebol do Alto Paranaíba,

cuja abertura ocorrerá no dia 25 de janeiro de 20 19, às 20h00min, no Estádio Municipal

olavo Bilac. Posteriormente, foram apresentados os seguintes Projetos de Lei: Projeto dê

Lei n. í79, de 11 de janeiro de 2019, que "Autoriza a concessão de subvenção social à

entidade que menciona e dá outras providências."; Projeto de Lei n. 180, de 11 de janeiro

de 2019, que "Autoriza a concessão de subvenção social à Associação de Desenvolvimento

comunitário de Abaeté dos Venâncios"; Projeto de Lei n. 18'l, de 11 de janeiro de 2019,

que,,Autoriza a concessão de subvenção social à Associação dos Moradores do Bairro Alto

Bela Vista - AMABEVI e dá outras providências" e Projêto de Lei complementar n. í82,

de 17 de janeiro de 2019, que "Faz a desafetação de área pública total e posterior afetação

das fraçôes da área de conformidade com a real implantação de equipamentos públicos e

uso do remanescente para moradias, segundo os croquis de localização e memoriais

descritivos, Bairro Lucas'',' Em seguida, nos termos do art' 212' alínea L, e art. 214, inciso

lV, do Regimento lnterno da câmara (Resolução n. 27812018), a Mesa Diretora pleitêou

URGÊNCIA para tramitação do Projeto de Lei n. 174t2018, de 28 de novembro de 2018, que

,,Altera a redação do caput do artigo 20 da Lei n.225212017 e do caput do art. 30 da Lei

2062t14 e dá outras providências". O reíerido pedido de URGÊNCIA da Mesa Diretora foi

colocadoemdiscussãoevotaçãoeobteveaprovaçãoplenáriacomí2(doze)votos.
Aprovada unanimemente a URGÊNCIA, houve a apreciaÇão da matéria na sessão imediata,

nos moldes do art. 2í8 do Regimento lnterno da câmara (Resolução n. 27812018). Ém

conformidade com o art. 110, parágrafo único, do Regimento lnterno da câmara (Resolução
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emissão de parecer sobre o Projeto de Lei n. 17412O18, constituÍda pelos Senhores

vereadores: carlos Alves de camargos (Presidente da comissão Especial), íris Antônio

Limírio (Vice-presidente da comissão Especial) e Anivaldo José Barbosa (Relator da

ComissãoEspecial).EmSeguida,passou.seàanálise,discussáoevotaçãodoProjetode
Lei n. 1741201g. Efetuada a leitura do Parecer da comissão Especial e a leitura do Projeto

de Lei n. 174t2018, de 28 de novembro de 2018, que "Altera a redação do caput do artigo 2o

da Lei n. 225212017 e do caput do art. 30 da Lei 2062114 e dá outras providências", o mesmo

foi colocado em discussão e votação, obtendo aprovação plenária com 12 (doze) votos'

Durante a discussão da matéria foram realizados alguns apontamentos: o senhor vereador

José Luiz Messias Neto mencionou que o Programa Mais Médicos, financiado pelo governo

federal, gara:rtia incentivos para moradia e alimentação, levando-se em consideração a

pr"."nç" do" medicos cubanos em nosso território. Parte do valor recebido era destinado

porelesaogovernocubano.ComasatuaisalteraçõesnoreferidoPrograma,osmédicos
que ocuparão as vagas são profissionais brasileiros No caso de São Gotardo' temos

conterrâneospreenchendotaisvagas.Portalrazâo'questionaoporquêdessareduçãode
valores justo nesse momento em que a ocupação das vagas é feita por cidadãos brasileiros'

SobreaquestáoosenhorvereadorCarlosAlvesdeCamargosopinounosentidode
ressaltar que trata-se de momentos circunstanciais. Quando da aprovação dos incentivos

anteriormente, são Gotardo havia aprovado acima do teto. Todavia, atualmente a conjuntura

econÔmica do município não e favorável, em virtude da ausência de repasses financeiros do

governoestadualemáreasessenciais,notadamenteáreadasaúde.Naepoca,omunicípio
ãproro, o maior teto da região para concessão dos incentivos para fins de :noradie e

aiimentação. Todavia, a diminuição atual não é desmerecendo os novos profissionais em

atuação, mas sim em tazào da con.iuntura e crise financeira vivida por todos os municípios

mineiros. o senhor vereador Marcilon Laci Rodrigues destacou que procurou a senhora

secretária Municipal de saúde para obter informações sobre as razôes da diminuição no

valor dos incentivos e que foi ressaltado, inclusive, que CaSo não houvesse a adequação

dos valores, os médicos recém-formados iriam receber valores superiores aos médicos que

jáatuam.Dessemodo,talproposiçãosejustificaatémesmocomomododeequiparaÇão
entre os médicos. o senhor vereador valdivino Honorato de oliveira destacou que' assim

como a maioria dos senhores vereadores, questionou os benefícios antes concedidos aos

médicos cubanos e agora cessar a concessão aos médicos brasileiros. E que lhe foi

informadoqueaaçãoSejustificaemVirtudedarecessãoeconômicaquenossopaís
atravessa. salientou que os Projetos precisam seÍ realmente muito bem analisados, pois no

casoemtela,amaioriadodinheiroeraenviadoparaaditaduracubana.Parabenizouo
PresidenteBolsonaropornãoaceitartaltipodeProgramanopaís,emque70%dosalário
dosmédicoseradestinadoparaforadopaís.Agradeceu.Porfim,osenhorPresidente
agradeceu aos senhores vereadores e ressaltou a expectativa de solicitude e presteza dâ

Slcretaria Municipal de Saúde no atendimento às reinvindicaçóes dos vereadores em prol

dasnecessidadesdacomunidade.NaSequência,osenhorPresidenteconvocouos
senhoresvereadoresparuala(Primêira)ReuniãoordináriadaCâmaraMunicipaldeSão
Gotardo, no dia 05 de fevereiro de 2019, às 19h00min, no Plenário da referida casa de Leis.

Após,nadamaishavendo,comagraçadeDeus,oêxcelentíssimosenhorPresidente,
GilbertodeOliveiraCândido,declarouencerradaareuniãoDoqueparaconstar'eu'
Denise Apareci
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assinada por mim que a redigiu e lavrou e pelos demais membros da Mesa Diretora 2019.

São Gotardo MG, 22 de janeiro de 20í9 (Nada mais)'
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